
C.06> Veterinarios en acción

La **sedeai** revisó la firma de convenios de la Facultad de Agronomía y Veterinaria con los municipios de Luque y La Para, de nuestra provincia, donde los futuros veterinarios de la UCC vienen realizando actividades de control y cuidado de animales vagabundos. Los acuerdos incluyen la realización, como prácticas para nuestros alumnos y sin costo para los municipios, de un censo, desparasitación, castración, y control de zoonosis. También se preveen la generación de espacios de comunicación para fomentar en las comunidades una tenencia responsable de las mascotas.

Se formalizó asimismo un convenio con la ong *Flora y Fauna* (una familia de Villa Rumipal que tiene a su cargo unos 400 animales autóctonos y exóticos), por el cual los alumnos de Veterinaria continuarán con las tareas de organización, identificación e introducción en la práctica médica, que venían desarrollando durante el año 2005.
